

FRANCISCO SÁEZ PORRES, PASEO



Este singular paseo se encuentra en el sector de El Campillo en la orilla izquierda del Ebro, cuyos primeros vecinos comenzaron a habitar sus viviendas en el mes de febrero de 2009, después de seis años esperando la entrega de las llaves de sus casas. Se trataba de dos promociones de vivien-

das construidas por el Instituto de la Vivienda de La Rioja (IRVI), cuyo objetivo reside en promover viviendas de protección oficial. En el sector de El Campillo, nueva zona de crecimiento de la ciudad, se espera construir un total de 1.700 viviendas, 400 de las cuales de protección oficial.



ESCULTURA HOMENAJE A FRANCISCO SÁEZ PORRES

La escultura fue realizada en acero por el cerverano Manuel Gómez Jiménez y su forma recuerda el símbolo que representa el Foro Francisco Sáez Porres que se creó a su fallecimiento. Situada en el cruce de la carretera de Navarra

con el paseo Francisco Sáez Porres, fue inaugurada por el alcalde de Logroño, Tomás Santos, el 7 de febrero de 2009 en presencia de su viuda, Blanca Castillo; diversos representantes políticos; el presidente del Foro Francisco Sáez Porres, Francisco Hernández; y alrededor de un centenar de ciudadanos que se personaron en el acto. Según el artista autor del monumento, en la escultura puede adivinarse a dos personas que se abrazan y en el singular evento fue descubierta una placa conmemorativa. ▽

En el mes de agosto de 2008 la Corporación Municipal presidida por Tomás Santos, aprobó la prolongación del trazado del paseo Francisco Sáez Porres hacia el Oeste, a partir de la carretera de Navarra. El trayecto añadido fue denominado paseo del Campillo y anteriormente a la fecha indicada, el mucho más reducido paseo Francisco Sáez Porres de lo que es en la actualidad, corría paralelo a la tapia del Cementerio Municipal en el parque San Antonio.

¿QUIÉN FUE?

Francisco Sáez Porres nació en la riojana localidad de Cuzcurrita de Río Tirón el 20 de enero de 1944. Después de estudiar en el Seminario de Logroño fue ordenado sacerdote en 1967. Su trabajador e inquieto espíritu le llevaron a presentarse a las primeras elecciones municipales de 1979 por la ORT (Organización Revolucionaria de Trabajadores), siendo elegido concejal del Ayuntamiento de Logroño. El que fuera presidente de Cruz Roja de La Rioja y nuevamente concejal del Ayuntamiento de Logroño en las elecciones de 1995 por el PSOE y sacerdote secularizado, murió el 3 de febrero de 2000.

¿SABÍA QUE...

- ... Javier Bañares presentó en el mes de diciembre de 2008 el libro “Demasiado corazón” que relata aspectos de la vida del político Francisco Sáez Porres?
- ... el Foro Cívico Francisco Sáez Porres, constituido en 2001, surgió para homenajear al edil socialista fallecido con el objetivo de reconocer el trabajo realizado por personas o instituciones en temas relacionados con la defensa de la justicia y la solidaridad?
- ... el Premio Justicia y Solidaridad otorgado anualmente por el citado Foro ha recaído desde su fundación en 2002 en diversas instituciones y personas como el Centro de Información para Trabajadores Inmigrantes (CITE-Rioja); Pilar Manjón, presidenta de la Asociación de Víctimas del 11-M; Rafael Ojeda – Medalla de La Rioja 1986– conocido por el “cura de Yagüe”; Foro Social de La Rioja; María del Carmen Mateos, promotora de Chavicar; Juan Luis Herrero del Pozo, escritor y teólogo riojano; el Equipo de Urgencias del Hospital Severo Ochoa de Leganés y en la novena edición celebrada en 2010, Juan López de Uralde, director de Greenpeace?
- ... el trazado actual del paseo Francisco Sáez Porres tiene una longitud de más de 500 metros?